



“NO ADORES COMO LOS NECIOS”

OBJETIVO: Aprender que la verdadera adoración a Dios comienza escuchándolo y cumpliendo lo que Él nos manda hacer.

DESARROLLO DE LA CLASE

1

Oración Inicial

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta, relacionada con el tema de hoy. Recuerda usar un lenguaje sencillo y fácil de comprender.

Ejemplo de oración: Señor Jesús, te damos gracias por este día, porque nos permites aprender más de tu Palabra; te pedimos nos guíes por medio de tu Santo Espíritu para entender más acerca de la verdadera adoración a ti y a ser obedientes. Gracias por cada uno de nuestros familiares, por la Iglesia en General, síguenos cuidando y sosteniendo como lo has hecho hasta hoy en el Nombre de Jesús. Amen

2 Alabanza

Ingresa al link y alaba a Dios junto a tu/s hijo/s <https://youtu.be/YtBugiSHkUM>

3 Actividad de Introducción

Mira el siguiente video y escribe en una hoja de papel bond la historia que ahí se relata con tus propias palabras y comenta que te pareció desobediente en la historia.

<https://www.youtube.com/watch?v=QRAILPYU74>

4

Enseñanza

Para el desarrollo del tema, mira con tu/s hijo/s el video del maestro/a: <https://youtu.be/9hEERgE-5V0>

A continuación, encontraras la información que tú debes saber acerca de la clase de hoy:

Versículos clave: [Eclesiastés 5:1](#) Guarda tus pasos cuando vas a la casa de Dios, y acércate a escuchar en vez de ofrecer el sacrificio de los necios, porque estos no saben que hacen el mal.

BUSCA CON TU/S HIJO/S EL VERSICULO Y LEELO VARIAS VECES, SI ES POSIBLE APRENDANLO DE MEMORIA

I. ESCUCHA A DIOS.

¿Te has equivocado en el colegio cuándo no seguiste las instrucciones del maestro?

En muchas ocasiones nos equivocamos por hacer las cosas como nosotros queremos, sin poner atención a lo que papá, mamá o el maestro nos dice. Así nos pasa con Dios, haciendo cosas que nosotros pensamos que le agradaran, pero que, en realidad solamente estamos siguiendo nuestra propia manera de pensar.

A esa manera de actuar, Dios la llama: ser tontos y necios.

La Biblia nos enseña que la única forma en la que podremos adorar a Dios es **ESCUCHANDOLO**.

¿Cómo podemos escuchar a Dios? No es que vamos a escuchar la voz de Dios hablándonos como lo hacen nuestros padres, maestros o amigos, decimos que podemos escuchar a Dios por medio de su Palabra, es decir, leyendo la Biblia, porque es ahí donde encontramos todos los mandamientos de Dios y como quiere que oremos y le adoremos. Si lo hacemos como nosotros creemos que es mejor o como más nos gusta, no lo haremos de la forma correcta por lo que no será agradable para Dios.

II. ¿CÓMO DEBES HABLAR CON DIOS PARA ADORARLE?

Hablar con Dios quiere decir ORAR.

Cuando oras ¿Solamente le pides a Dios cosas que tú quieres? Esta no es la forma correcta de hacerlo, pero a veces creemos que la oración es solo para pedir cosas a Dios. Leamos **Santiago 4:3** *Piden y no reciben, porque piden con malos propósitos, para gustarlo en sus placeres*, esto quiere decir que debemos orar primero alabando a Dios y dando gracias por su bendición y cuando pedimos algo debemos hacerlo de acuerdo con su voluntad, no a la nuestra. Logramos orar de la manera que le agrada a Dios cuando conocemos la Biblia, porque allí aprendemos cómo Dios quiere que oremos.

III. CUMPLE TUS PROMESAS A DIOS.

¿Te enojas cuando alguien te promete algo y no lo cumple? A Dios tampoco le agrada que las personas no cumplan lo que prometen, Él en su Palabra nos manda a cumplir las promesas y sobre todo si le hemos hecho una promesa a Él, por eso, cumplir lo que prometemos es otra forma de adorar a Dios, porque estamos siendo obedientes a su Palabra

RECUERDA: aprende a escuchar a Dios, para poder adorarle de la manera correcta.

5 Comprueba si tu hijo ha comprendido

Pregunta a tu hijo de manera oral o escrita:

- ¿Qué aprendiste hoy?
- ¿Qué significa la palabra necio?
- ¿Cómo escuchas la voz de Dios?
- ¿Cómo debes hablar con Dios para adorarlo?
- ¿Estas cumpliendo tus promesas a Dios y de qué manera?
- Realiza la actividad del **ANEXO 1**

6 Aplicación

Realiza con tu hijo la manualidad del **ANEXO 2**.

7 Oración Final

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día.

ANEXO 1. Comprobemos lo aprendido jugando a ordenar la Historia. Recorta todos los dibujos por separado si puedes imprimirlo sino dibújalos o cálcalos en una hoja de papel bond, luego, lee detenidamente qué pasó con el hijo prodigo. Si tu hijo aún no sabe leer, cuéntale la historia y ayúdalo a ordenarla conforme al dibujo. Cuando la haya ordenado pide a tu hijo que cuente la historia.

1 El Padre Misericordioso Lucas 15,11-32





ANEXO 2. Pide a tu hijo que explique con sus palabras en la parte de en medio qué significa para él la obediencia a Dios y porque debemos ponerla por obra para no ser como los necios, y qué debemos hacer cuando estamos desobedeciendo a Dios.

